

横浜では朝方わずかですが雪模様で、寒い1日だった様です。昔、3月の大雪で送電塔が倒れたことがあるので、関東では3月が大雪に注意の時期になります。

さて、3月と言えば、研修も最後になります。2年目の先生方は、すっかり1人前の顔つきですし、1年目の先生も臨床推論や治療法の選択も意見が言えるようになってきました。成長しているのはよくわかります。

でも、その成長を支えているのは自身の努力と一緒に過ごす仲間の存在かな、と思っています。当院の研修医の先生達は、2大学からのたすき掛けで来てくれる人を含め全部で23名、多すぎて一度も話したことが無い、という人も出なければ、少なすぎて逃げ道なし、と言う状況でもなし、と程よい人数と思っています。2年の研修が終了すると、また全国に散ってしまうとはいえ、何年もたってまた一緒に働く事があったりしますから、縁は大事にしておく、きっと良いことがあると思います。

私も25年以上たってまた一緒に働いた、という人がいますし。お互いじい医者になってましたけど。

学生のおきにも揃いのスクラブを作った人も多いと思いますが、当院の研修医も今年の1年目先生たちが揃いのものを作った様です。生地が厚めで着心地がよさそうです。集合写真を撮って、送ってくれました。仲良く、研修生活を送ることができるのは何よりです。良い日ばかりではなく、残念ながら悪い日ありますから、そんなときは頼りになります。昔はよく飲みに行ってたなあ。



青空みたいなきれいな色ですね。背中マークは遊ぶことばかりを図案化してませんか？